

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pada penelitian ini memperoleh nilai t_{hitung} dari hasil uji Output Regresi Linier Sederhana pada baris kedua pendapatan Ujrah' dan dapat dilihat dari kolom t yaitu nilai nya sebesar 3.518 sedangkan pada nilai t_{tabel} didapat pada table distribusi t dicari pada signifikansi 5% derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $30-1-1 = 28$ maka didapat t_{table} diperoleh sebesar 2.04841. Oleh karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel} = 3.518 > 2.04841$ dan dapat dilihat taraf signifikan pada baris pendapatan ujah' pada kolom sig memperoleh taraf signifikan pada penelitian ini adalah 0.002, maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Pendapatan ujah' berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Investasi.
2. Pada penelitian ini pengaruh antara Pendapatan ujah' terhadap Pendapatan Investasi dikategorikan Sedang, karena memperoleh nilai dari Uji Koefisien korelasi yaitu 554 atau dapat dijadikan persen yaitu 55,4%. Hal ini menunjukkan bahwa terjadi hubungan antara Pendapatan ujah' terhadap Pendapatan Investasi. Dan besarnya pengaruh Pendapatan ujah' terhadap Pendapatan Investasi sebesar 30,7% Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Pendapatan ujah' berpengaruh positif secara signifikan terhadap Pendapatan Investasi pada Perusahaan Asuransi Jiwa Syariah dengan tingkat hubungan Sedang.

1. Saran

Adapun saran yang didapat diajukan penulis dari peneliti yang telah dilakukan antara lain:

a. Bagi Peneliti selanjutnya

Karena keterbatasan waktu dan krmsmpusn penyusun dalam penelitian ini hanya menggunakan 30 sampel. Maka untuk itu peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu dan menggunakan banyak variabel lainnya seperti variabel Pendapatan Investasi dan Dana *Tabarru'* yang mempengaruhi Pendapatan Investasi selain variabel Pendapatan ujah'.

b. Bagi Perusahaan Asuransi

Memberikan penjelasan yang terperinci atas jaminan atau benefit apa saja yang dapat diperoleh dari yang sudah ditawarkan, memberikan kualitas pelayanan yang baik kepada peserta selama masa polis berlaku sampai akhir masa kontrak polis berakhir, melalui penjelasan yang jujur dan benar dari perusahaan asuransi, maka calon tertanggung dapat ikut mengadakan seleksi atas kebutuhan dan kemampuan keuangan yang ada pada diri tertanggung. Asuransi merupakan salah satu usaha pada bidang jasa, maka unsur selalu ditingkatkan untuk memperoleh peningkatan kepercayaan dari masyarakat. Asuransi merupakan salah satu usaha pada bidang jasa, maka unsur pelayanan yang baik sangat diutamakan dan harus selalu ditingkatkan untuk memperoleh peningkatatan kepercayaan dari masyarakat.